
Référence 84570225

Prix 795 000 €

Grasse
Appartement à vendre (06130)
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Hélios,  une  élégante  résidence  d'appartements  magnifiquement  rénovés  dans  un

bâtiment historique sur les collines Grassoise, offrant une vue dégagée sur la ville,

les collines et  la  mer.Cette résidence de luxe avec concierge dispose d'un terrain

paysager  avec  piscine,  une  salle  de  sport  entièrement  équipée,  un  sauna  et  un

hammam.Le  lot  14  version  2  est  un  magnifique  appartement  4  pièces  situé  au

2ème  étage  comprenant  salon,  salle  à  manger,  cuisine  donnant  sur  2  balcons,

chambre  de  maître  en  suite  avec  salle  de  douche  et  balcon,  2  chambres  et  une

salle d'eau.L'appartement est vendu avec une ...

Welcome to Helios, an elegant residence of beautifully renovated apartments in an

historical  building  in  the  hills  behind  Grasse,  offering  luxury  living  with  concierge.

The property  is  walking  distance to  the  town centre.The communal  areas  include

landscaped  grounds  with  swimming  pool,  fully  equipped  gym,  sauna  and

hammam.The property is sold with a parking spaces.Delivery is scheduled for 2nd

quarter 2024.6 apartments still available, prices starting from 798K€.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
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